

# COMMUNIQUE DE PRESSE PRIX FDBDA - SOCIÉTÉ DES EXPLORATEURS FRANÇAIS 2021

Le Fonds de dotation Brousse dell'Aquila, dont les centres d'intérêts se tournent vers l'Asie et les espaces maritimes, souhaite encourager la compréhension du monde par l'analyse de ses enjeux géostratégiques.

Dans le cadre de ses activités, le FDBDA récompense "ceux qui agissent". Partenaire de la Société des Explorateurs français, le FDBDA s'est fixé l'objectif de décerner chaque année un prix à une personnalité physique ou morale dont l'action a été déterminante dans le domaine de l'exploration et de la connaissance du monde.

Nous avons l'honneur d'annoncer que le prix commun FDBDA - Société des Explorateurs français sera remis pour l'année 2021 à **Jean-Pierre PERRIN**.



© Etonnants Voyageurs

Jean-Pierre Perrin est grand reporter au quotidien Libération et spécialiste du Proche-Orient, du Moyen-Orient et de l'Afghanistan. Ses connaissances approfondies se retrouvent dans la qualité documentaire de ses nombreux ouvrages : "Les Rolling Stones sont à Bagdad : Irak, dans les coulisses d'une guerre" (Flammarion, 2003), "Menaces sur la mémoire de l'humanité" (Hoëbeke, 2016), "Une guerre sans fin" (Payot & Rivages, 2021).

En 2017, il a obtenu le prix Joseph Kessel pour "Le Djihad contre le rêve d'Alexandre" (Seuil). Lecture passionnante, cet ouvrage représente une référence incontournable pour comprendre la situation actuelle de l'Afghanistan.

Le FDBDA et la Société des Explorateurs français souhaitent récompenser le courage et les mérites de grand reporter et d'écrivain de Jean-Pierre Perrin ainsi que son expérience en Afghanistan, précieuse pour mieux comprendre le présent.

